

校 報	誕生寺NOW!	岡山県立誕生寺支援学校
		学校URL http://www.tanjoji.okayama-c.ed.jp/



新年度のご挨拶



岡山県立誕生寺支援学校
校長 圓山 勇雄

校庭の桜並木も満開になり、温かい春の日差しの中で令和6年度の始業式を迎えることができました。校長2年目の春を迎え、「教育活動を常に見つめ直す」姿勢を大切にしながら、本校教育の推進のために一層努力していきますので、今後とも、よろしくをお願いします。

先日行われました入学式で、誕生寺校地に34名、弓削校地に26名の新入生を迎え、令和6年度は児童生徒223名（昨年度232名）でスタートしています。

さて、いつも「どのような学校がいい学校なのか？」という問いを立て考えています。シンプルに考えると、まずは児童生徒が「行きたい」学校と言えます。そして、保護者の方が「通わせたい」学校も大切だと思います。さらに、教職員が「働きたい」学校という要素も重要だと思います。このような三つの側面を持つ学校づくりを進めていきたいと考えています。そのためには、まずは学習指導要領に基づいた授業づくりが重要です。そして、保護者との関係づくりを進めながら、学部・地域・職員間の連携を深めていくことが欠かせません。さらに、働きやすい職場環境についても具体的な対策が必要になってくると思います。令和6年度は、このようなことを重点目標として取り組んでまいりたいと思います。

最後になりましたが、本年度も、本校教育活動にご理解とご協力をいただきますようお願いを申し上げ、新年度のご挨拶といたします。



入学式（弓削校地）



入学式（誕生寺校地）

